

# BERITA TERBARU

## Sumbang DDS Bhabinkamtibmas Polsek Mande: AIPTU Usep Saptari dan SERDA Eko Jalin Silaturahmi dengan Warga Desa Murnisari

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 26, 2024 - 14:55



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Dalam rangka meningkatkan hubungan silaturahmi dan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif, Bhabinkamtibmas Polsek Mande, AIPTU Usep Saptari bersama Babinsa SERDA Eko

melaksanakan kegiatan sambang DDS (Door to Door System) ke warga Desa Murnisari pada hari Jum'at (26/07/2024). Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Mande dalam membangun komunikasi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Mande, AKP Dadeng, menyampaikan bahwa kegiatan sambang DDS ini sangat penting untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta mendengar langsung keluhan dan aspirasi mereka. "Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa di tengah-tengah masyarakat dapat memberikan rasa aman dan nyaman, serta memudahkan deteksi dini terhadap berbagai potensi gangguan kamtibmas," ujarnya.

AIPTU Usep Saptari mengungkapkan bahwa dalam sambang tersebut, warga Desa Murnisari menyambut baik dan merasa senang dengan kehadiran aparat keamanan yang peduli dengan situasi di lingkungan mereka. "Kami mendapati berbagai masukan dan saran dari warga yang sangat bermanfaat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di desa ini," kata AIPTU Usep.

Serda Eko menambahkan, kegiatan sambang ini juga sebagai bentuk sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami selalu siap bersinergi dengan kepolisian untuk memastikan bahwa masyarakat merasa terlindungi dan terayomi," tuturnya.

Warga Desa Murnisari berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin sehingga hubungan antara masyarakat dan aparat keamanan semakin erat dan harmonis. Mereka juga mengapresiasi langkah Polsek Mande dalam mendukung terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di desa mereka.